



Karsten Kühn



Das Erste

Karsten Kühn wurde 1989 in Leipzig geboren und lebt in Freiberg. In seiner Kindheit hat er HipHop- und Klavierunterricht an der Leipziger Musikschule „Johann-Sebastian-Bach“ genommen. Im Sommer 2009 machte er sein Abitur. Nach seinem Studium zum Wirtschaftsingenieur arbeitet Karsten Kühn als Projektleiter und Geschäftsführer, interessiert sich fürs Handwerk und das Segeln. Seit einigen Jahren nimmt Karsten Kühn Schauspielunterricht.

In der ARD-Serie „In aller Freundschaft“ spielt er seit der ersten Folge Jakob Heilmann.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

In **ALLER**
freundschaft